
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〔３年 A 組 青団編〕   

  

僕は、運動会を通して勝つことよりも大事なことに気

づくことができたと思います。みんなで喜び合ったり、

悔しがったり、精一杯応援したことはとてもいい思い出

です。特に学年種目で初めて勝てた時にみんなで喜び合

ったことは忘れません。みんなでつかんだ勝利でとても

うれしかったです。ダンスでも、今までで一番のパフォ

ーマンスをすることができました。みんなで作り上げた

最高のダンスになりました。応援リーダーでは、大変な

こともたくさんあったけど協力して、最高の運動会にな

りました。団長を本当に支えられたか分からないけど、僕なりに支えられたと思います。この運動会を通し

て、クラス、他学年の人たちの仲も深まったと思います。これからも、クラス、他学年、みんなで協力して、

よりよい御幸中学校にしていけたらいいなと思います。 

 

 

僕がこの運動会を通して頑張ったことは、勝ち負けに関係なく全員で協力して全力で楽しむことです。理

由は中学校生活で最後の運動会なので、全員で楽しみきりたいと思ったからです。１・２年の学年種目でも

３年生全員で声がかれるくらい応援して、結果的には１・２年両方負けてしまったけど、おもしろかったで

す。綱引きは、練習の時は 1 回も勝ててなかったのに、本番は 2 回戦目に勝ててめちゃくちゃ嬉しかった

です。自分たちの学年種目は練習の時は赤団には 1 回も勝ったことがありませんでした。本番は勝ってい

たり負けていたりのシーソーゲームになっていて自分が3

回ミスしたときは終わった…と思っていたけど、他のみん

なが巻き返してくれて、最後に勝てて本当に嬉しかったで

す。大縄はぶっちぎりで最多合計回数を出せて良かったで

す。最多連続が勝てなくて悔しかったけど楽しめてよかっ

たです。ダンスは今までで最高のダンスを踊れたと思うの

でよかったです。リレーはアンカーで緊張していたけどし

っかり走れてよかったです。雄斗を抜かせなかったのがす

ごい悔しかったけどいい思い出になりました。今までで一

番楽しい運動会になってよかったです。 
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私はこの運動会で心に残ったことがいくつかあります。

まずは夏休みが終わってから本番前までの準備、練習期

間についてです。3年の応援リーダー6人でダンスの曲、

振り付け、応援、行進などいろいろな案を出しながら作

り、練習した毎日の放課後がとても心に残っています。

そしてダンスが完成して、まず 3 年生に教えたときは、

全員が積極的に楽しそうに頑張って覚えてくれたことが

とても嬉しかったです。次に競技についてです。練習では毎回負けていた学年種目で勝ったことが私はこの

運動会で何よりも嬉しいです。最後までどっちが勝ってもおかしくないほどに競っていて私の番が来るま

でとても緊張していました。勝利が確定したときのクラス、青団のみんなで喜び合った瞬間はとても鮮明に

覚えています。私は青団の副団長になって練習から本番までに１，２，３年の沢山の仲間達と関わってきて

青団の副団長になれて良かったなと心から思います。青団みんなが一丸となって応援し、笑い合い、喜び合

った一日は一生忘れない最高の思い出になりました。 

 

 

私はこの運動会で成長できたことが２つあります。1つ目はみんなをまとめることです。去年やその前の

年の先輩の団役の人たちを見てかっこいいと思い、応援リーダーに入りました。でも実際に入ると楽しいよ

りも、悩むことや苦しいことの方が多かったなと感じます。特にダンスを教えることが一番苦労しました。

はじめはどんなふうに教えたらいいのか分からず困っていたけど、団役の仲間たちが助けてくれてとても

心強かったです。応援リーダーになって成長できたことがたくさんあり、みんなをまとめることの大切さも

学ぶことができました。2つ目は学年種目です。学年種目ではクラスのみんなと助け合い、協力することが

できました。失敗したりうまくいかなかったりした時に、全員で意見やアイデアを出すことでみんなでがん

ばろうという気持ちが高まっていったなと思いました。勝ち負けよりも協力し合い、きずなを深められたこ

とが嬉しかったです。この経験を、これからもいろいろなところで生かしていきたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


